

Sábado 11 de febrero | 2022

La Candelaria y el ferrocarril en los “Lunes de Espacios Interiores” del MAEV

El Instituto Veracruzano de la Cultura, a través del **Museo de Arte del Estado de Veracruz**, continúa con las emisiones de la serie virtual **Lunes de Espacios Interiores**, que durante el mes de febrero estarán dedicadas a las fiestas de la **Virgen de la Candelaria** y a uno de los medios de comunicación más significativos del siglo XIX: **el ferrocarril**. Los episodios se transmitirán a las 13:00 horas, los días 6, 13, 20 y 27 de febrero, a través de las redes sociales [@MAEVorizaba](https://www.instagram.com/MAEVorizaba).

Con motivo de la tradicional celebración en honor de la Virgen de la Candelaria en Tlacotalpan, Veracruz, el lunes 6 de febrero se compartió una cápsula sobre la obra *Embarcación de Tlacotalpan o Rivera de Tlacotalpan*, acuarela del pintor orizabeño Gonzalo Argüelles Bringas. Puedes ver esta primera emisión del mes en el canal de YouTube del Instituto: [@IVECOFicial](https://www.youtube.com/@IVECOFicial).

Los próximos lunes 13, 20 y 27 la serie continúa con las piezas de la exposición ***El ferrocarril en el arte gráfico del siglo XIX***, ubicada en la sala 4 del MAEV, en la que se exhibe la obra del litógrafo y artista mexicano Casimiro Castro, cronista gráfico y paisajista de gran renombre en el México del siglo antepasado. En estos capítulos, la curadora Milena Koprivitzka realizará un análisis del **Álbum del ferrocarril mexicano. Colección de vistas pintadas del natural** por **Casimiro Castro**, y ejecutadas en cromolitografía por **A. Sigogne**, entre otros artistas de la época.

Dicha publicación incluye 21 ilustraciones elaboradas originalmente por el estudio de litografía de Víctor Debray entre 1877 y 1878; vistas pintadas y cromolitografiadas con una descripción a cargo de Antonio García Cubas. Esta gran obra, además, da cuenta de los puntos esenciales de la historia del ferrocarril mexicano; incluye datos de la temperatura media en el año, descripciones del puerto y la ciudad de Veracruz, así como de Córdoba, Orizaba, Huamantla, Puebla y México.





VERACRUZ
GOBIERNO
DEL ESTADO



SECVER
Transición



ME LLENA DE ORGULLO

Sigue las transmisiones de la serie **Lunes de Espacios Interiores** los próximos 13, 20 y 27 de febrero a las 13:00 horas, a través de la página de Facebook [@MAEVerizaba](https://www.facebook.com/MAEVerizaba), y visita la exposición ***El ferrocarril en el arte gráfico del siglo XIX*** de martes a domingo, de 10:00 a 18:00 horas, en el **Museo de Arte del Estado de Veracruz**. Consulta la cartelera mensual del MAEV y la programación completa del Instituto Veracruzano de la Cultura en el sitio web www.ivec.gob.mx.

Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esquina Zaragoza, Centro Histórico
Veracruz, Ver. 01 [229] 931 69 62

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135, Centro Histórico
Xalapa, Ver. 01 [228] 818 04 12

www.ivec.gob.mx

